

Presentan en Duma de Moscú exposición fotográfica sobre visita de Fidel a la URSS en 1963



Moscú, 15 may (RHC) Rusia y Cuba destacaron la importancia de la exposición de pinturas sobre el viaje de Fidel Castro a la Unión Soviética en 1963, presentada este martes en la sede de la Duma de Moscú.

La muestra abierta aquí reviste una importancia transcendental en las históricas relaciones entre Cuba y Rusia para la amistad existente entre ambos pueblos, declaró el presidente del referido órgano legislativo, Alexei Shaposhnikov, resalta Prensa Latina.

Esa amistad se cementó en los tiempos de la Unión Soviética y ahora cuando estamos en nuestros tiempos podemos afirmar que nuestros pueblos están dispuestos a continuar los nexos hombro con hombro, constató.

La exposición demuestra como la visita de Fidel Castro a la Unión Soviética fue muy significativa, no para solo para nosotros y Cuba, sino también para todo el mundo, consideró el diputado.

Ello fue la más grande y prolongada visita de un jefe de estado extranjero en el territorio soviético y de

Rusia. Creo ningún estadista estuvo lo que Fidel en nuestra nación, pues se extendió por más de un mes, comentó Shaposhnikov.

Además, todos recuerdan el inolvidable discurso de más de dos horas pronunciado por Fidel Castro en la Plaza Roja, en la tribuna del Mausoleo de Lenin, acotó.

Tal hecho bien podría registrarse en el libro de récord de Guinness, pues ningún otro dirigente foráneo pudo hablar desde la referida tribuna como lo hizo Fidel, estimó.

El embajador cubano en Rusia, Gerardo Peñalver, valoró como positivo que apenas unos meses se logró el primer proyecto conjunto de la misión de la isla con la Duma de Moscú, es decir, la exposición sobre Fidel Castro.

La muestra pictórica dedicada a la visita del líder histórico de la Revolución cubana no solo habla de la historia de las relaciones entre nuestro país y la Unión Soviética, sino también nos remite a la actualidad, destacó.

Como afirmó el presidente ruso, Vladimir Putin, el 11 de abril, en la ceremonia de entrega de cartas credenciales, Cuba es un aliado seguro de Rusia, con el que mantenemos nexos estratégicos, no solo en la esfera política, sino en la económica, subrayó.

Nosotros contamos con una cooperación estratégica en la esfera de la energética, el transporte, en la educación y la ciencia, entre otros rubros, aclaró el diplomático.

Rusia es para Cuba uno de los primeros mercados turísticos. La llegada de vacacionistas rusos a Cuba aumenta cada año. Además, trabajamos de conjunto en la esfera cultural.

Nosotros agradecemos el apoyo de la Unión Soviética que nos ayudó a construir una sociedad socialista en América Latina, a poco más de 150 kilómetros de Estados Unidos.

Ahora nosotros también agradecemos a Rusia, pues también mantiene con Cuba nexos mutuamente ventajosos y una cooperación de hermanos que nos ayuda a preparar nuestros cuadros y efectuar proyectos estratégicos en nuestra economía, afirmó.

(Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/162286-presentan-en-duma-de-moscu-exposicion-fotografica-sobre-visita-de-fidel-a-la-urss-en-1963>



Radio Habana Cuba